



INF

Organismo Internacional de Energía Atómica

CIRCULAR INFORMATIVA

IAEA- INFCIRC/430
18 de febrero de 1994

Distr. GENERAL

ESPAÑOL

Original: INGLES

COMUNICADO DE PRENSA DE 8 DE FEBRERO DE 1994 HECHO PUBLICO POR
EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DE FILIPINAS

El texto adjunto del comunicado de prensa de 8 de febrero de 1994, hecho público por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Filipinas sobre la cuestión de las inspecciones de instalaciones nucleares en la República Popular Democrática de Corea, se distribuye a los Estados Miembros a petición de la Misión Permanente de Filipinas.

ANEXO

COMUNICADO DE PRENSA

FILIPINAS PIDE QUE CONTINUE EL DIALOGO
SOBRE EL PROBLEMA DE LA RPDC

El Ministro de Relaciones Exteriores, Sr. D. Roberto R. Rómulo, declaró hoy que el Gobierno de Filipinas apoya los llamamientos a la República de Corea, la República Popular Democrática de Corea (RPDC) y los Estados Unidos de América encaminados a que prosigan sus conversaciones sobre la inspección de presuntas instalaciones nucleares en la República Popular Democrática de Corea.

El Ministro Sr. Rómulo pronunció su declaración en un clima de creciente presión para que se aplicaran sanciones internacionales contra la RPDC si se negara a permitir inspecciones del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) en sus siete instalaciones nucleares, antes de la reunión de la Junta de Gobernadores del OIEA prevista para el 21 de febrero. Tanto China como Rusia y Japón han advertido que la aplicación de sanciones podría provocar una respuesta imprevisible por parte de la aislada RPDC.

El Ministro acogió con satisfacción el llamamiento por parte de la República de Corea para que se mantenga la calma y se prosiga el diálogo a pesar de los comunicados que indican que la RPDC había intensificado las actividades de adiestramiento de sus tropas terrestres y fuerza aérea, y que había asimismo reforzado las defensas en torno a la instalación nuclear de Yongbyon e instalaciones militares subterráneas.

El Ministro Sr. Rómulo señaló que, como parte de la región y Miembro de la Junta de Gobernadores del OIEA, Filipinas ve con grave preocupación los acontecimientos en la Península de Corea, pero que espera se logre una solución justa, pacífica y ponderada de la cuestión. Añadió que Filipinas seguirá observando estos acontecimientos con la mayor atención.

8 de febrero de 1994, Manila